



## 2014. AÑO DE LOS TRATADOS DE TEOLOYUCAN

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 02 de julio de 2013.

### SON PREMIADOS ALUMNOS DESTACADOS DE ECATEPEC

Por su gran esfuerzo y desempeño escolar, el gobierno de Ecatepec, reconoció la destacada participación de 160 alumnos provenientes de escuelas públicas del municipio, que obtuvieron resultados excelentes en la Olimpiada el Conocimiento Infantil y la prueba Enlace, evaluación que se aplica a planteles públicos y privados de todo el País.

El presidente municipal, Pablo Bedolla López, mencionó la importancia de fomentar la educación en los niños desde temprana edad, así como estimular a los estudiantes destacados para que continúen con sus estudios. Asimismo, felicitó y dijo sentirse orgulloso de los alumnos, docentes y padres de familia que pusieron en alto el nombre de Ecatepec.

Durante la ceremonia también se destacó a estudiantes de integración educativa, quienes son niños sordomudos, con problemas psicomotrices, visuales y síndrome de Down, a quienes se les estructuró un programa especial de trabajo dentro del grupo escolar, estudiando con niños con características regulares para que puedan lograr una integración exitosa, con el apoyo de la Unidad de Servicio de Atención a la Educación Regular (USAER).

El alumno, Jairo Bautista Chávez, premiado por su destacado desempeño en la Olimpiada de Conocimiento Infantil, mencionó sentirse orgulloso de representar al municipio de Ecatepec y que él, junto con sus compañeros son un claro ejemplo de la niñez.

En el evento, también estuvieron presentes, José Manuel Pacheco, Subdirector de educación primaria en la región de Ecatepec, así como Jorge Luis Zúñiga, Director de Educación, Cultura y Deporte del municipio, quien mencionó la importancia de crear estos eventos que incitan el desempeño estudiantil, "es también estimular a los padres de familia, a la sociedad y reconocer también el trabajo de los profesores que día a día bevan en las aulas y que este es el producto del servicio educativo que van prestando ellos en sus escuelas".

Además de los reconocimientos, los niños recibieron calculadoras, reproductores de música mp3 y juegos didácticos.

